

# Une fête pour montrer que les haricots « ne poussent pas dans les boîtes de conserve »



**MARCOUSSIS, SAMEDI MATIN.** Plusieurs générations de tracteurs et moissonneuses sagement rangées. Pour la onzième année consécutive, les membres de l'association du matériel agricole d'autrefois (AMAA) avaient sorti ce week-end leurs petits trésors à Marcoussis. Un incontournable de la désormais traditionnelle Fête du blé organisée chaque année depuis 2004 par une poignée de passionnés. Au programme, fabrication de pain, de jus de pomme artisanal, dégustation de miel maison et « rodéo » de vénérables mécaniques agricoles.

Pour cause de météo défavorable, les démonstrations d'engin ont été réduites à leur plus simple expression. Impossible, par exemple, de mettre sur pied la traditionnelle démonstration de moissonnage. « Le temps a été trop humide et le sol est trop mou pour lancer les machines, regrette Michel Relland, président de l'AMAA. D'ailleurs, en milieu de semaine dernière, nous avons failli annuler carrément l'ensemble de la manifestation. » L'édition 2014, organisée en collaboration avec la conserverie et le potager de Marcoussis, s'est finalement tenue avec une philosophie toujours identique. « L'un de nos buts est de montrer aux plus jeunes comment se faisait et comment se fait de nos jours le travail dans les champs, poursuit Michel Relland. Beaucoup de gamins d'aujourd'hui pensent que les haricots poussent dans des boîtes de conserve. Ici, on leur montre que ce n'est pas la réalité. »

LAURENT DEGRADI